

En **COORDINADORA COMERCIAL DE CARGAS S.A.S** nos dedicamos a gestionar soluciones integrales logísticas en el transporte de carga masiva terrestre, que generen valor agregado a nuestros clientes y aliados estratégicos, proporcionando servicios confiables, seguros y oportunos; generando una cultura de prevención, control y mitigación de las situaciones de peligro y riesgo, con el fin de poder minimizar los incidentes, accidentes y enfermedades laborales, además de minimizar los impactos al medio ambiente generados en el desarrollo de nuestras actividades. Para tal fin establecemos objetivos que se basan en los siguientes compromisos:

COORDINADORA COMERCIAL DE CARGAS S.A.S. se compromete a cumplir todos los requisitos aplicables, esto prestando un servicio amable, oportuno, seguro y de calidad dentro de un marco de disciplina, eficacia y ética profesional que genere comodidad y confianza en nuestros clientes, contando con personal, contratistas y proveedores competentes y comprometidos con los objetivos, principios y sostenibilidad de la compañía y de esta manera satisfacer las necesidades de nuestros clientes internos y externos.

Implementar y mejorar continuamente el sistema gestión de seguridad y salud en el trabajo dando alcance a todos nuestros centros de trabajo. En **COORDINADORA COMERCIAL DE CARGAS S.A.S.**, reconocemos la importancia del capital humano, la calidad de vida laboral de nuestros colaboradores, contratistas y demás partes interesadas por eso mitigamos los riesgos a los que están expuestos, implementando actividades de promoción y prevención y así prevenir la ocurrencia de incidentes, accidentes y enfermedades laborales.

Fortalecer la conciencia ambiental y de esa manera prevenir, controlar y mitigar los impactos que le podamos generar al medio ambiente en el desarrollo de nuestras actividades aplicando buenas prácticas ambientales.

Asegurar la integridad de la compañía, por lo tanto tomamos acciones encaminadas a la prevención del lavado de activos, la financiación del terrorismo, corrupción, soborno y cualquier otra actividad ilícita en la que se pueda ver involucrada la compañía, que le pueda generar sanciones, afectar la imagen entre otros, por lo tanto gestionamos los riesgos para tratarlos tomando los controles respectivos y de esta manera mitigarlos.

Respetar y cumplir los requisitos legales propios por su actividad económica, de seguridad y salud en el trabajo, ambientales, entre otros que le apliquen a **COORDINADORA COMERCIAL DE CARGAS S.A.S.**

Mantener abiertos canales de comunicación eficaces, para responder oportunamente los requerimientos que provengan de nuestros clientes, colaboradores, contratistas, proveedores y demás partes interesadas.

Mejorar continuamente nuestro sistema integrado de gestión.

Esta política es el marco para establecer los objetivos del sistema integrado de gestión de **COORDINADORA COMERCIAL DE CARGAS S.A.S.**, será revisada anualmente y comunicada a todos los colaboradores y demás partes interesadas.

Fecha de revisión: 16/08/2021